

## Le Nil (Egypte).

Le Nil est un immense fleuve d'Afrique qui traverse l'Égypte du sud au nord. Avec une longueur d'environ 6 700 km, c'est avec le fleuve Amazone, le plus long fleuve du monde.

En comptant ses deux branches, le Nil traverse le Rwanda, le Burundi, la Tanzanie, l'Ouganda, l'Éthiopie, le Soudan et l'Égypte. Le Nil se jette dans la mer Méditerranée en formant un delta au nord de l'Égypte.



L'Égypte est un pays d'Afrique du Nord. Sa capitale est Le Caire.

Le Nil apporte la vie en fertilisant la terre et garantit l'abondance. De nos jours, les eaux du Nil sont captées et redistribuées sur les terres agricoles grâce aux barrages dont le plus récent est celui d'Assouan. Les cultures principales de l'Égypte sont le blé, le maïs, le sucre et le riz.

Dans l'Égypte antique, c'est au bord du fleuve que se trouvaient les plus grandes villes.

Aujourd'hui, l'Égypte est un pays touristique. On peut naviguer sur le Nil, visiter des temples, des pyramides. Ses principaux attraits touristiques sont : la pyramide de Khéops, le Sphinx de Gizeh, les deux colosses de Memnon, les temples d'Abou Simbel.

Le long du Nil, on peut voir des cigognes, des flamants roses, des hérons, des grues. Avant la construction du barrage d'Assouan, il y avait des crocodiles dans le Nil (en Égypte). C'était un animal sacré pendant l'Antiquité.

Il y a aussi de nombreux touristes qui viennent pour se baigner dans la mer Rouge. On y a trouvé des dauphins et de superbes poissons.